

News Release

グローバルプレスリリース意訳
2022年8月19日

ネクセンタイヤ、新型アルファロメオ・トナーレにUHPタイヤを供給

(SEOUL, Korea, Aug 17, 2022)

ネクセンタイヤは、イタリアの自動車メーカー・アルファロメオ初の電動化コンパクトSUV ”Tonale” (トナーレ)OEM承認を取得したことを発表しました。

トナーレは、従来の内燃機関に加え、マイルドハイブリッドやプラグインハイブリッドモデルを展開するアルファロメオブランド初の電動化SUVです。フロントグリルには、トリロボ (三つ葉) とアルファロメオの特徴的なスクデット (盾) を採用し、センターフォーカスの役割を担っています。新しいフルLEDアダプティブ・マトリックスを備えた3連式デザインの「3+3」ヘッドライトは、SZザガートやコンセプトカー・プロテオの誇らしげなデザインを思い起こさせます。また、ブランドの伝統である5ホールのテレフォンダイヤルデザインのタイヤホイールも装備しています。

ネクセンタイヤは、チェコ共和国にある同社のヨーロッパ工場で生産されたN-FERA Primusを新車用タイヤとして供給します。このタイヤは、優れた排水性能と高速域でのハンドリング性能と高い走行安定性を誇っています。

N-FERA Primusは、215/60R17 96V, 235/50R18 97V の2サイズが新型アルファロメオ・トナーレに装着される予定です。

ネクセンタイヤは、継続的な研究開発による品質と技術をベースに、世界のプレミアムカーメーカーへの新車用タイヤの供給を拡大して、欧州市場でのプレゼンスを高めていきます。

※N-FERA Primus(エヌフィラ・プリマス)は日本未発売



NEXEN TIRE社 概要

社名 : NEXEN TIRE Corporation (ネクセンタイヤ)

代表者 : Travis Kang, CEO (トラビス・カン)

設立時期 : 1942年6月24日

事業内容 : 自動車用タイヤ製造・販売事業

株式会社ネクセンタイヤジャパン 概要

1942年に創立された世界的なタイヤ製造会社であるNEXEN TIRE Corporationと豊田通商株式会社による合弁会社である「株式会社ネクセンタイヤジャパン」は、2016年11月に設立されました。

NEXEN TIREは、最先端のフルオートメーション工場と厳密な品質管理を背景とした、高品質かつ経済的な製品です。ポルシェをはじめ数多くの欧州高級車や日系車種に、標準装着用タイヤとして採用されています。また、性能・品質の良さに加え、グッドデザイン賞などの最高権威のデザインアワードから高いデザイン性を評価されています

ネクセンタイヤジャパンは、「Smart Choice (スマートチョイス)」をキーワードに、ネクセンタイヤの日本での認知度向上と販売拡大を目指しています。

ネクセンタイヤジャパン ホームページ : <https://www.nexentirejp.com>